

ゆう だあ より

【第二〇三号】平成三十年七月一日発行

899-2431
鹿児島県日置市東市来町
美山1481番地1
友愛学園
☎ 099-274-2912
fax 099-274-9571

先輩からみんなへ（卒園生のお話）



卒園生のAさんが、学園の後輩達のためにお話をしてくれました。現在二十三歳になるAさんは、高校卒業と同時に学園を卒園して、県外で旅館の仲居さんとして仕事を始めました。初めての一人暮らし、慣れない環境の中の苦手な接客業務が始まりました。Aさんは就職がなかなか決まらず、焦って苦手な仕事を決めてしまったことを後悔していました。

そのときに、「担当の先生ともっと話をしておけばよかった。」と、一番自分のことをわかっていて、担当の先生に相談することの大切さを教えてくれました。また、一人暮らしを始めて、生活費がどれくらいかかるのかわからなかったことを話してくれ、「エアコンをこれだけ使ったら？ガスは？今月はいくらかかっている？」と不安になったそうです。お金の大事さや使い方について、「贅沢するのではなく、我慢すること大切。」と教えてくださいました。共に学園で生活したからこそ伝わるメッセージだと思います。Aさん、これからも頑張ってくださいね。そしてまた学園に遊びにきてくださいね。

すてきなうち（保育室より）

ごっこ遊びの大好きなMちゃんと一緒にダンボールでうち作りをしました。まずは、ごっこ遊びに欠かせないキッチン。冷蔵庫とガスレンジをおいて・・・数珠玉がご飯になったり、ジュー



弁当を手に、「学校に行つてきます。」と、玄関から大きく手を振って出かけていきます。毎日、完成度の高い演技力で楽しませられる、4歳児のMちゃんです。

帰つてきたトンちゃん！

ケアリングクラウンのトンちゃんが帰ってきました。昨年十月、ジネーブラさんと一緒に来園され、あつという間に私たちを虜にし、愛と笑顔をたくさん届けてくださったあのトンちゃんが、NPO法人いちごいち笑様のご協力により、再び来園してくださいました。

子ども達は、久しぶりのトンちゃんとトン平さんに大喜び。軽快で愛あふれるトンちゃんのトークに笑いの輪が広がります。皿回しにチャレンジさせて頂いたり、たくさんボールンに、みんな大興奮。ボールンをみんなで追いかけて、投げたりつかまえたり、そしてどんどんそのボールンは形を変えて最後はかわいい大きないもむしに大変身。それを見んなでかっぴいで、わっしょい、わっしょいと、大盛り上がり。のひとときでした。

今回もあつという間にすぎてしまったトンちゃんとの時間でしたが、「また来てくれるかな？」だれかがいつまでも話し



ていました。トンちゃん、そしていちごいち笑のみなさん、今回も素敵な時間をありがとうございました。

先生いつもありがとう（父の日）

六月十六日、父の日に合わせて、日頃からお世話になっている男性の先生方に、みんなで感謝を伝えました。



今回は、先生方の似顔絵と感謝のメッセージ（手書き！）を書いたマグカップと、栄養ドリンクを（！）プレゼントしました。マグカップには子ども達それぞれが書いたメッセージを書িয়েくれました。個性あふれる世界に一つだけの素敵な贈り物になりました。

また各棟から代表で手紙で感謝の言葉を伝えてくれる子どももいて、いつもは中々口にしない思いを伝えてくれました。後では子ども達が描いてくれた似顔絵の話や、プレゼントの話でおだやかでにこやかな雰囲気であふれていました。男性の先生方には、これからも元気に、子ども達に負けないパワーで、子ども達のために頑張ってもらいたいと願っています。

保護者の皆様へ（お知らせ）

今年も、お盆の帰省の時期が近づいてきました。今年も、お盆の帰省の時期が近づいてきました。

八月十日から八月十六日までの七日間です。無理のない日程でご検討の上、担当までご連絡ください。

7月1日児童数 36名

	(女子)	(男子)
幼児	2名	1名
小学生	9名	8名
中学生	3名	5名
高校生	3名	5名
小計	17名	19名

7月の行事予定

4日	(小) 水泳大会、PTA
11日	(中) 授業参観、PTA
14日	土曜授業
16日	B&G杯 水泳大会
19日	市来農芸高校 PTA
20日	幼、小、中、高終業式
22日	地域一斉清掃
	玉山神社六月灯
25日	施設球技大会
27日	C棟キャンプ（屋久島） ～30日